

BROADCAST

Bantu Kesulitan Rakyat, Prajurit TNI Korem 073/Mkt Gelar Pasar Murah Jelang Hari Raya Idul Fitri

Agung widodo - SALATIGA.BROADCAST.CO.ID

Apr 13, 2023 - 19:50



Korem 073/Makutarama Melalui Koperasinya, Satuan Dinas Jawatan dan UMKM Salatiga Menggelar Bazar Murah, Bertempat di Lapangan Makorem, Kota Salatiga, Jawa Tengah.

SALATIGA- Turut mendukung pemerintah dalam hal pengendalian harga bahan pokok di pasaran. Korem 073/Makutarama melalui koperasinya, satuan dinas

jawatan dan UMKM Salatiga menggelar Bazar murah, bertempat di Lapangan Makorem, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Kamis (13/04/2023).

Diketahui berbagai stand disediakan dalam acara yang bertajuk “Bazar Ramadhan” mulai dari produk sembako, makanan ringan, aneka cemilan, pakaian dan lainnya tersedia. Kegiatan Bazar Ramadhan tersebut dilaksanakan selama 2 hari mulai hari Kamis 13 s.d 14 April 2023.



Dalam sambutannya Danrem 073/Makutarama yang diwakili Kepala Staf Korem (Kasrem) 073/Makutarama Letkol Kav Indarto saat membuka kegiatan Bazar menyampaikan, Ramadhan yang penuh berkah, bulan yang penuh kebaikan, pahala yang berlimpah untuk kebajikan.



"Kegiatan Bazar ini bertujuan untuk membantu menyediakan kebutuhan masyarakat menjelang hari Raya Idul Fitri 1444 H. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat bagi masyarakat, khusus di wilayah Kota Salatiga," ujarnya.

"Kenaikan harga kebutuhan pokok saat ini, tentu saja kegiatan Bazar sangat membantu meringankan. Semoga kegiatan Bazar ini menjadi amal kebajikan," imbuh Letkol Indarto.

Dalam Bazar Primkop Makutarama menyediakan 100 paket sembako yang terdiri dari minyak goreng, telur dan gula pasir.

Kepala Penerangan (Kapen) Korem 073/Makutarama Mayor Inf Masrokan saat dikonfirmasi di lokasi menyampaikan, Bazar merupakan bentuk kepedulian Korem 073/Makutarama kepada masyarakat dalam membantu memenuhi kebutuhan sembako dengan harga lebih terjangkau dan lebih murah di Bazar Ramadhan ketimbang di tempat lainnya.



Kapen menambahkan, karena tingkat kebutuhan mulai meningkat menjelang lebaran Idul Fitri 1444 H/2023 M. Namun demikian, pihaknya harus berbuat sesuatu untuk meringankan beban masyarakat. Salah satu caranya dengan membuka Bazar Ramadhan seperti yang diselenggarakan oleh Korem 073/Makutarama.



"Melalui Bazar Ramadhan ini masyarakat bisa mendapatkan Sembako dengan harga lebih rendah dari pasaran," ujarnya.

Turut hadir di gelaran Bazar Ramadhan, Dandim 0714/Salatiga, para Kasadisjan, para Kasi, Pasi Korem, beserta tamu undangan.

Redaktur : JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt